

Der Sonderling.

Von Helene v. Venich-Bajza.

1. Draußen scharrten die angespannten... Drinnen in der Stube sahen die Familienmitglieder beim Abschieds-... Er war ein schlanker Jüngling, den der schmale Soldatenrock recht gut klebte.

genoffimen, so wie jene Hugo waren bereits verheiratet. Hierzu kam noch das Uebel, daß der Vormund des Mädchens, der ihr kleines Vermögen verwalte, pöblich war, wobei sie jenen Betrag verlor, der als Heirats-Kaution hätte dienen sollen.

wort ihres Bräutigams, allein sie kam nicht. Auch die schriftlichen Gläubiger kamen zurück mit dem Bericht, der Herr Oberleutnant hätte Urlaub genommen und sei verreist, wohin? wäre unbekannt.

Wie endlich das Mädchen zur Heirat überredet konnten. Hugo blieb dem Hochzeitsfeste fern — dienliche Pflichten, schrieb er, hinderten ihn, zu kommen...

seine Sinne. „Margarete!“ rief er unbewußt aus, innig, aus tiefem Herzen, wie in jenen Tagen, wo sie beide noch so glücklich waren.

So wenigstens hatte sie damals die Dinge angesehen — hatte all die Jahre gedanklos nur ihrem Amusement und ihrer Bequemlichkeit gelebt — bis zu der furchtbaren Rückkehr aus Ostende.

Greife Stränder. Im Tierreich, besonders unter den Vögeln, erreichen einige Individuen ein sehr hohes Alter. So sollen Krähen und Papageien in der Freiheit 500 Jahre alt werden.

II.

III.

IV.

V.

VI.

VII.

Der Sonderling.

Von Helene v. Venich-Bajza.

1. Draußen scharrten die angespannten... Drinnen in der Stube sahen die Familienmitglieder beim Abschieds-... Er war ein schlanker Jüngling, den der schmale Soldatenrock recht gut klebte.

genoffimen, so wie jene Hugo waren bereits verheiratet. Hierzu kam noch das Uebel, daß der Vormund des Mädchens, der ihr kleines Vermögen verwalte, pöblich war, wobei sie jenen Betrag verlor, der als Heirats-Kaution hätte dienen sollen.

wort ihres Bräutigams, allein sie kam nicht. Auch die schriftlichen Gläubiger kamen zurück mit dem Bericht, der Herr Oberleutnant hätte Urlaub genommen und sei verreist, wohin? wäre unbekannt.

Wie endlich das Mädchen zur Heirat überredet konnten. Hugo blieb dem Hochzeitsfeste fern — dienliche Pflichten, schrieb er, hinderten ihn, zu kommen...

seine Sinne. „Margarete!“ rief er unbewußt aus, innig, aus tiefem Herzen, wie in jenen Tagen, wo sie beide noch so glücklich waren.

So wenigstens hatte sie damals die Dinge angesehen — hatte all die Jahre gedanklos nur ihrem Amusement und ihrer Bequemlichkeit gelebt — bis zu der furchtbaren Rückkehr aus Ostende.

Greife Stränder. Im Tierreich, besonders unter den Vögeln, erreichen einige Individuen ein sehr hohes Alter. So sollen Krähen und Papageien in der Freiheit 500 Jahre alt werden.